
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

Sportförderrichtlinie - Integration  
 

Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Wieviel Mittel sind seit September 2008 im Sinne der Sportförderrichtlinie “In-
tegration” beantragt worden? Von welchem Verein? Für welche Zwecke? 

2. Welche Vereine haben wie häufig von der Möglichkeit Gebrauch gemacht, 
Mitgliedsbeiträge von sozial benachteiligten Kindern und Jugendlichen aus 
den für diese Zwecke etatisierten Sportfördermitteln zu beantragen?  

3. Auf welche Weise wurde den Sportvereinen die Sportförderrichtlinie, ihre in-
tegrationspolitische Zielsetzung und die damit verbundenen Fördermöglichkei-
ten durch die Stadt und den Stadtsportbund bekannt gemacht? 

4. In welcher Weise hat die Verwaltung darauf hingewirkt, dass die Vereine die 
integrationspolitischen Fördermöglichkeiten der Sportförderrichtlinie nicht nur 
zur Kenntnis nehmen, sondern davon auch tatsächlich Gebrauch machen? 
Wurde aktiv dafür geworben? 

 

Für den Fall, dass keine bzw. nur wenige Vereine von diesen Fördermöglichkei-
ten Gebrauch gemacht haben bitten wir zusätzlich um Beantwortung der Fragen:  

 

5. Wie begründet sich aus der Sicht der Verwaltung die geringe Nachfrage?  

6. Was könnte getan werden, damit mehr Vereine von den Fördermöglichkeiten 
Gebrauch machen?  
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